



# Felipe contrataca al PP con el 23-F

El expresidente relaciona en un mitin en La Coruña al entorno del Gobierno con las intenciones golpistas

“Yo no tengo facturas pendientes, ellos sí”, asegura tras reiterar que no le “callarán”

MONTSERRAT BALDOMÀ  
Enviada especial. La Coruña

Felipe González destapó ayer la caja de los truenos contra el PP, al relacionar a personas del entorno del actual Gobierno con las intenciones golpistas del 23-F y la denominada *operación Galaxia*. “Yo no tengo facturas pendientes, ellos sí”, aseguró el exlíder socialista en un mitin en La Coruña, adonde acudió para apoyar al candidato de la coalición progresista, Abel Caballero.

El exsecretario general de los socialistas puso como ejemplo de sus acusaciones el pago a “un consejero de Cultura”, en referencia a Jesús Pérez Varela, mano derecha de Manuel Fraga y que fue director del diario ultra *El Imparcial*. “Pagan factura y reciclan al personal que nosotros fuimos apartando de la vida pública con prudencia, como aquellos que se alegraban de que Ynestrillas y Tejero estuvieran en libertad”, apostilló.

En tono contundente, González conminó al PP a deshacerse de sus “amistades peligrosas” y a liberarse de las cuentas pendientes con “el sindicato del crimen, Antonio García Trevijano y los espías más famosos del mundo”, en clara alusión a Juan Alberto Perote.

## Querrela de Pérez Varela

El expresidente acusó al PP de aplicar también ahora la política de tierra quemada que empleó para llegar al poder. Además, advirtió que, perdida su autonomía, el Ejecutivo se ha puesto nervioso ante los resultados de las elecciones gallegas y “ha puesto todas las baterías en movimiento”, tanto desde Galicia como desde Madrid.

EFE / V. PUENTE



Felipe González y Abel Caballero saludan anoche al concluir el mitin que ofrecieron en La Coruña.

Ese nerviosismo explica, según González, que hayan “puesto en marcha al fiscal general del Estado” en el caso *Segundo Marey* y que el ministerio público reclame en este sumario 23 años de cárcel para el exministro José Barrionuevo. “Sé que usarán todas las malas artes, pero no tendrán nunca ni la palabra ni la razón”, sentenció el exlíder del PSOE, que reiteró: “No me callarán”.

Tras las acusaciones que le dirigió anoche González, el consejero gallego de Cultura, Jesús Pérez Varela, anunció que se querrelará por las vías civil y penal contra el exlíder socialista, y añadió: “Me produce náusea y pena que el expresidente del Gobierno de mi país, al que tenía por persona respetable, haya caído en la indignidad de mentir como un bellaco por un puñado de votos”.

Por su parte, el exsecretario general de los socialistas vascos Ramón Jáuregui aseguró anoche en Cangas (Pontevedra), donde intervino en un mitin de la coalición progresista, que muchos gallegos tienen miedo al PP. “Sé lo que es el miedo a la violencia —explicó—, pero nunca había visto el miedo al poder. Aquí lo hay, he visto el miedo en mucha gente que reverencia al poder porque lo teme”. ■

## Fraga alienta una denuncia por los sondeos

La campaña electoral gallega sigue envuelta en la polémica sobre las encuestas. Manuel Fraga animó ayer a las empresas que realizan sondeos de opinión a demandar a Felipe González, quien desde Vigo acusó a estas firmas de amañar los resultados y favorecer a los conservadores, a los que otorgan la mayoría absoluta el próximo domingo.

Fraga considera “muy grave” el ataque que el exsecretario general del PSOE hizo a las compañías de sondeos, por lo que considera que éstas deberían exigir una rectificación y, en última instancia, una indemnización vía tribunales.

Las empresas afectadas también encajaron mal las críticas del exdirigente socialista y saltaron a la arena para defender su profesionalidad. En su opinión, el escrutinio del domingo demostrará el acierto de sus predicciones y desautorizará a González.

Sin embargo, todos los partidos se han propuesto ganar a las encuestas y se esfuerzan en los últimos días de campaña en convencer a los indecisos y a los que en la consulta autonómica de 1993 constituyeron el 34% de abstencionistas.